
 

 

1 木 
琵琶湖の日の取組 ５・６年期末テスト  
1 年お話会  

12 月 全校 5 校時授業 ⑤字別児童会 

2 金 スクールソーシャルワーカー来校日 13 火 １学期末個別懇談会 13:30 下校 

５ 月 委員会活動 14 水 
１学期末個別懇談会 13:30 下校 
ノーメディアデー 

６ 火 全校 5 校時授業 集金日 15 木 
１学期末個別懇談会 13:30 下校 
給食最終日 

7 水 
5 年フローティングスクール 
ノーメディアデー 

16 金 1 学期終業式 大そうじ 

８ 木 スクールソーシャルワーカー来校日 8/27 金 2 学期始業式 

9 金 通級授業終了 ３０  月 給食開始 全校 5 校時授業 

 

 

 6 月 11 日(金)に『校内音楽発表会』を行いました。今年度は、密

を避けるため、保護者の方の参観をご遠慮いただき、2 校時に 1・３・

５年、3 校時に２・４・６年の発表を行いました。それぞれの学年ご

とに、これまでの練習成果を十分に発揮し、素晴らしい演奏を披露し

ました。また、下学年の子どもたちは、上学年の発表を、「さすだな」

「すごいな」とあこがれのまなざしで、鑑賞していました。 

 配信に当たっては、2 校時の前半に音声が流れないというアクシデ

ントがあり、ご迷惑をおかけしました。改めてお詫び申しあげます。 

 

 
=PTA よりお知らせ= 

 昨年度に引き続き、今年度もコロナ禍により PTA 総会を中止し、PTA のみなさまには総会

資料を配付し、ご意見をいただくという形をとりました。次の質問やご意見をいただきました

ので、この場をお借りして回答、紹介させていただきます。 

《質問》 

①決算の支出の部で創立 50 周年積立金の項目があるが、監査で適正にチェックしているのか。積み

立ての総額が分からないので、決算時に報告しておく必要があるのではないか。 

【回答】 

監査は毎年年度末に適正に行っています。（決算報告の下段に監査の方のご氏名、印があります）

４年後の周年記念行事にはかなりの金額が必要となることが予測されます。少しずつでも積み立て

ておく方が、後々の負担を減らすことになるとの考えから、平成 27 年度より毎年 2 万円ずつ積み

立てをし、現在１２万円預かっております。この積立金につきましては、別通帳で周年行事のみに

使えるよう保管をしております。なお、今年度につきましては、コロナ禍により事業費が圧縮でき

るため、多めの額を計上しております。 

②予算の支出の部で、今年度から新たに印刷機の賃借費が計上されているが、何故新たにリースする

のか、理由を教えてほしい。また、リースする場合、月あたり何枚の印刷を想定しているのか。 

【回答】 

   これまで本校では 1 台の印刷機で、年間およそ１００万枚（月あたりおよそ８万３千枚）の印刷

を行ってきました。この中にはもちろん PTA で配布しているものも含まれます。学校からのお便り

や授業で使用するワークシートなどの印刷を、20 クラスの担任がほぼ放課後にしか作業ができな

いことから、印刷機を待つ渋滞が起こっている現状です。現在使用している印刷機も保証期間を過

ぎ、これまでからも印刷機の追加は切に望まれていたところです。以前のものも使用可能な限りそ

のまま使用し、今年度からもう 1 台新たにリースをすることにしました。 

《ご意見》 

・コロナ禍で PTA 総会が中止となり、資料配付となったが、以後も資料配付で十分だと思う。  


